
プロジェクト名 川端新興会

タイトル 役員会 2024年8月

開催日 2024 年 8 月 26 日 (月) 開催時間 14 ： 00 ～ 15 ： 00
場所 幸寿司 作成日 2024 年 8 月 26 日 (月)
参加者 森口さん、田内さん、まこさん、小西さん、柴田

議題

七夕まつりについて
例大祭について
敬老の日のお知らせ（9月）
令和7年度　商店街補助金　利用希望等調査について

保留事項
掲示板について
6班の班長さんについて

議題1 七夕まつりについて

結論

釣り堀
当日の役員不足
アルバイトへの指示が回らない
アルバイトはよくやってくれていた

把握しているのが
田内さんのみで、確認が集中して対応しきれなかった

入り口で
来場者数カウントする人がいた方がよかった

場所がわからない人が多かった（参加者）
→問い合わせも多かった
→来年はもっと目立たせる
→ファミマ前で出店ができればよい？

5枚、10枚で束で持って参加する人もいる

明るかった
来年は18:30開始でも？

無料券
ポスティングか店舗配布かがわかるようにできるとよい
店舗配布は裏にハンコを押してもらう

昔は
なみすけが来ていた
→次は呼びたい

ビブス、目立ってよかった

Tシャツ欲しい人がいた
なみすけを入れて販売しても？

昔TFFがやってくれた灯籠（BATA ART）がよかった
→来年はやりたい

笹飾り
客寄せ効果はあった
売上が上がった
短冊が余った
ライトアップしてもよい？

昔、TFFとやっていた企画がよかった
傘や金魚のハリボテを吊るしていた
電気をつけてもよい

インスタであがっていた

持ちが悪かった
酢水につけるとよい？
→吸水が早すぎて追いつかない

街路灯の飾り、もっと大きく
スターロードみたいに

商店街の入り口に吹き流しがあるのはよい

スターロードは奥まで流入しなかったようだが、
川端は釣り堀の金魚があったから、奥まで流れた

金魚つくるのが大変だった
→来年5個ずつ入れ替えるとか？
→色が濃いと光が抜けない、薄く塗った方がよい

議題2 例大祭について

結論

20人くらいと伝えている
→去年18名参加

半纏本日クリーニングに出した（田内さん）

帯は18しかない

人数のとりまとめをLINEで流す
→今日（8/26）に確認する（森口さん）

去年、食べ物を提供してくれた
コロッケ、梅干し、お酒…
→もっとお金を払ってもいいのでは？

ロータリーにテント出して麦茶の提供は可能か？
→杉山商事かセブンの前かで
→森口さんが確認、調整

2m × 2mのタープテント
→小西さんが持っている

何を出す？
→かき氷よかった
→かき氷器レンタルできる
→チューペットみたいなのを置いておくのはよいのでは？
→麦茶

終わったあとに
商店会としてお神輿をどうしたいか？
アンケートを取りたい

必要としていなければ売却も？
→倉庫は神輿庫のため、手放す場合は倉庫ごとの可能性

一番街はレンタルらしい

議題3 敬老の日のお知らせ（9月）

結論

お知らせを出さないといけない
今年は9月16日

9月1日からお知らせを配布
→田内さんがつくる

議題4 令和7年度　商店街補助金　利用希望等調査について

結論

例年の申請に加えて、
街路灯の塗装
→田内さんが担当

餅つき
どうする？
今年度は申請している？

まこさん　アイデア
→ランタンナイト

使えそうな補助金
見繕ってシェア（柴田）

議題5 その他

結論

商店会事務局サポート
見積もり提出
項目細かく
9月から支払えるように調整

防犯カメラ
どうすれば見れる？
警察に行って、和田さんに確認

いちょう小路
ゴミの問題が多い
出し方がひどいときがある
回収日でない日に出されるときも
不法投棄

YouTubeでライブ配信するとか？
撮影することにより、抑止になるのは？

あるあるフラッグ取り付け日
→涼しくなったら
→脚立、もう一つ欲しい

　★次回打ち合わせ日時：2024年9月24月（火）14:00〜　幸寿司
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